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事務局・例会場

副会長挨拶副会長挨拶副会長挨拶副会長挨拶 こんにちは。

今日はちょうど帰国の日となり、例会がある頃には、マニラから成田に

向けて飛び立つ前と思います。

以前にもお話しいたしましたが、ミャンマーでは人材派遣を中心とした

業務を行う会社の立ち上げ（すでに外資会社と内資会社の設立は完

了）とインドネシア・タイ・マレーシア・ベトナム・フィリピンは昆虫を中心

とした輸出とミャンマー同様の事業の準備で毎月のように回っておりま

す。

さて、先月26日に夕方にミャンマーのヤンゴンRCの会長と要人お二人
とお会いしてまいりました。阿部幹事にも電話で直接声を聴いていた

だき、またこちらの熱い思いを直接伝えることができ、早速いくつか提

案をいただきました。具体的にはこちらでは申し上げませんがかなり

地元事情を鑑みた提案であります。

11月7日にヤンゴンRCの例会がありますのでそちらに出席をすることも
考えスケジュールをたててまいりたいと考えております。

以上今月も元気一杯前進いたしましょう。

宜しくお願いいたします。

9月誕生祝 9月結婚祝 在籍表彰



多田　文朗 大変お世話になりました。

大和　志郎 家族野遊会お疲れ様でした。

黒川　吉一 野遊会楽しく過ごさせて頂きました。

富田　秀彦 パークゴルフ大会でホールインワン賞頂きました。

早川　靖志 移動家族野遊会にたくさんのご参加頂きありがとうございました。

黒川　明彦 ゴルフができる人うらやましいなぁ。

村瀬　正明 若原さん初SAA頑張って！

若原　幸紀 今月9月はSAAを担当させて頂きます。不慣れですがどうぞよろしくお願いいたします。

向平　敏孝 収穫の秋です。

佐々木　康夫 久しぶりに出席できました。

中西　眞信 アキレス腱を切っていた息子のギプスがはずれましたので

フードバレーマラソンに来るそうです。

ニコニコ献金　早川委員長

今回が初めてのSAAを担当する若原会員

会務報告　阿部幹事

ニコニコ献金



出席報告　多田委員長　

突然の退会報告も・・・５年間ありがとうございました

 家族野遊会報告については第1221回例会の様子をご参照ください。

中西会長エレクト　

寒河江サクランボRCの例会に参加しました

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

<月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会

梶谷 徹也、若原　幸紀、宇野　志亨、佐藤　浩司、中西　眞信 今回の会報担当者： 梶谷

中西会長エレクトが7月23日に寒河江さくらんぼ

RCの例会に参加しました。その例会の様子につい

てお話を頂きました。

寒河江市は山形県のほぼ中央にある都市で人口4

万人弱の市ですが、ロータリークラブが4クラブ

も存在し、ライオンズクラブも2クラブあるそう

です。私が訪問した日は山形の大久保ガバナーの

公式訪問の日でしたが、ガバナー紹介前にご紹介

頂きました。「なつぞら」の効果もあり十勝、音

更の認知度は高く感じられました。メイキャップ

への対応は素晴らしく感激いたしました。

出席報告にて多田委員長から転勤に伴

う突然の退会の報告がありました。

突然ですが、10月1日をもちまして札幌

へ転勤することなりました。平成26年7

月に入会し5年に渡り音更ロータリーク

ラブに入会し、カナダの世界大会に参

加するなど、家族共々楽しませていた

だき大変感謝しております。特に四つ

のテストは仕事に生かすことができ私

の財産となっております。ロータリー

で経験させて頂いたことを糧に今後も

頑張って参ります。皆様ありがとうご

ざいました。

例会案内

　９月１１日 (水) 　ライラセミナー　報告会（青少年育成委員会）

　９月１８日 (水) 　オリエンテーション①（ロータリー情報委員会）

　９月２５日 (水) 　会員卓話（出席委員会）
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